

Werteverständnis WPH



Der Mensch im Zentrum

- Jeder Mensch, ob Mitarbeiter, Bewohner oder Angehörige, bringt seine ganze Welt ins WPH. Wir setzen den Menschen ins Zentrum.



Würdevoller Umgang

- Jeder Mensch benötigt Zuwendung, Zugehörigkeit und Wertschätzung. Wie eine Pflanze, die zum Wachsen und Erblühen eine beständige und verlässliche Pflege braucht.



Kreative Dienstleistung

- Gemeinsam haben wir eine Toolbox an Ideen, Fähigkeiten und Kompetenzen. Das ermöglicht es uns, auf täglich wechselnde Bedürfnisse einzugehen und individuell und bewohnerzentriert zu agieren.



Verantwortlichkeit

- Wir befinden uns alle im selben Boot, steuern gemeinsam in dieselbe Richtung und haben ein gemeinsames Ziel. Dafür sind Vertrauen, Kommunikation und Verantwortlichkeit essenziell.